
市議会１２月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ５ 質問議員 山 本 佳 裕 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ コミュニティセンターの整備計画について 

 

⑴  合併前の建設から４０年を超える築年数の施設が出てきており、今後の建て替 

  えの計画はあるのか。 

 

⑵  旧耐震基準でのコミュニティセンター建て替え計画が７年度で完成するが、中 

期計画にその後の施設への新たな計画は載せないのか。 

 

⑶  白山市土地開発公社が建て替え待ちをしている付近に用地を持っているが、建 

築年数だけに限らず、用地候補がある程度まとまる地域を先行して計画するなど、 

柔軟な計画に組み直すことはできないか。 

 

 

２ 各町内の自主防災組織について 

 

⑴  一次避難の安否確認や被害状況など、町内会単位の自主防災組織についてどの 

ように関わっているか。 

 

 ⑵ 災害発生初動期に求められる安否確認や消火や救助活動などを抜き出し、町内

の自主防災組織の在り方を示しては。 

 

 ⑶ マニュアルや参考組織図が地区の自主防災組織と同様な組織体制になっている

が区別しては。 

 

⑷  地区の自主防災組織の充実に併せ各町内の体制の変更や役割について管理する 

よう方針を示しては。 

 

 

３ 町内集会所の耐震化について 

⑴  集会所の築年数や耐震状況など、本市は現状の調査はされているか。 

 

⑵  建て替えや耐震工事について補助額の増額や補助率の検討を踏まえ、新たな制度 

を創設しては。 
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